

# Historia

## Tres viejas fotos

J.M. Tejerina

Estas tres viejas fotos no pueden llevar pie. Nos ha sido imposible averiguar el nombre de los médicos mallorquines que aparecen en ellas.

Las dos que reproducen la imagen de un colega de barba blanca junto a un microscopio antiguo, deben datar, sin duda alguna, de finales del siglo XIX. La otra, en la que figuran dos cirujanos de poblados mostachos y un joven enfermero en torno a la mesa de un quirófano en la que yace un paciente, parece ser ya de principios de nuestra centuria.

Las tres fotografías fueron halladas por el insigne historiador Mascaró Pasarius en los archivos del conde de España, y me las ha cedido, gentilmente. Quizás algu-

no de nuestros lectores conozca los nombres y apellidos de estos lejanos compañeros.

¿Tendrá la amabilidad de comunicárnoslos?

